

Présents : Catherine B – Catherine M – Christian – Gérard – Gilles – Marcia – Patrick – Rémi – Raphaël

Rapport : Raphaël

Addendum au rapport de la réunion précédente

Raphaël se propose en soutien à Jean et Marcia comme coordinateur-facilitateur pour la locale de Namur.

1. Webradio

« La webradio, une toute autre radio avec des sujet tout à fait différents »

Quelques soucis d'**accessibilité** persistent (le site est encore en évolution), tous les épisodes se retrouvent facilement dans les actualités <http://www.toutautrechose.be/actualites/web-radio>

Chacun y trouve aussi un lien vers le site « **Participer** » qui porte bien son nom !

Fiche technique : pour la publication sur le site, l'idéal est de disposer :

- d'un son (même enregistré avec un smartphone) ;
- de minimum une photo représentative ;
- d'un bref texte de présentation.

Suggestions de reportages pour la radio

- Rencontrer les groupes de travail (exemple : stratégie) pour résumer les idées en quelques mots et faciliter leur diffusion.
- Aller vers les locales lors des évènements à l'agenda (exemple à venir : Toute Autre École)
- Esperanzah!, faire du son dans le village des possibles, lors des actions.

Thématiques, attention à garder la ligne du début :

- Aller à la rencontre du citoyen
- Des sujets originaux, qui sortent de l'ordinaire
- Une autre radio, interviewer différemment

Pour conserver cette qualité, en faire peu mais bien.

Remarque : la charte de la radio se trouve sur le site « Participer »

Comment la diffuser plus largement ?

Première piste, déjà évoquée : Vincent Massaux, animateur de l'émission Namur-Chouette (diffusée tous les vendredis, de 18 à 19h sur la RUN (Namur, www.run.be - 88.1fm)) propose de rencontrer les acteurs de la radio et de diffuser des capsules. Dans un genre similaire il y a

un autre contact à radio 27 (Nivelles, <http://www.radio27.be/>). En général, ces **radios « libres »** qui émettent en FM ou sur Internet pourraient être d'excellents vecteurs.

Faire de la « **publicité** » pour la radio à la rentrée... mais comment ?

Autres pistes ? Passer par la coordination régionale pour renvoyer la question aux membres de locales.

Question : quelles sont les statistiques d'écoute ?

Ce point sera systématiquement mis à l'ordre du jour.

2. Convergence des luttes

Christian a pris contact avec M. Poulet (recteur de l'UNAMUR) qui a demandé à connaître le thème exact.

Extrait du mail de Michel Gevers : « faire se rencontrer et établir des convergences entre les travailleurs du secteur public qui sont en lutte dans des secteurs comme la SNCB, la poste, les prisons, la justice, les travailleurs des secteurs de la recherche et de la culture, etc. »

Nombreuses questions : Quelle forme cela prendrait ? Qui inviter ? Quelles luttes ? ... Le sujet est discuté sur « Participer ».

La date envisagée est le 12 septembre, cela semble trop proche pour organiser un tel évènement.

En conclusion, la locale ne souhaite pas prendre en charge le projet qui ne semble pas encore mûr (et nécessite une réflexion approfondie pour rester cohérent entre les différentes luttes sociales, environnementales, etc.)

Néanmoins si cela devait s'organiser à Namur, nous serions évidemment disponibles pour porter mains fortes.

3. Retour d'informations suite à la réunion du comité de pilotage spécial Grande Parade du 12 juillet.

La locale n'y a pas été représentée (par la force des choses : manque de temps et soucis techniques sur la route) mais la position officielle a été transmise (voir dernier rapport).

Il n'y a pas encore de rapport officiel mais nous nous tenons informés.

4. Proposition d'organiser un "off" de l'intime festival

L'intime festival de Namur est de qualité et attire beaucoup de public mais reste réservés à une élite. (Cette année, Fabrice Murgia, un des initiateurs de TAC y sera présent. Il a lieu du 2 au 4 septembre 2016.)

Nous souhaiterions en profiter pour proposer quelque chose de différent et magique dans les moments sans lecture. Toucher des personnes qui lisent peu ou pas. Partager des extraits de 3-4 minutes. Proposer des extraits à lire. Donner des livres.

Cela se ferait en même temps que la dégustation de bon sens (dont l'idée générale est de « récolter auprès des maraichers leurs invendus, d'en faire une grande soupe et de partager un repas, une idée, ou un sourire » degustationdebonsens.wordpress.com) → manger et lire en même temps.

Concrètement :

- chacun apporte deux coussins et 2 livres (1 à donner, 1 à lire), c'est ouvert à tous ;
- nous nous retrouvons place d'Armes, dans le même espace que la dégustation de bon sens ;
- samedi 3 septembre 2016 de 13h30 à 15h00.

5. Forum Citoyen

C'est un projet porté par un groupe externe qui recherche du soutien associatif, d'un relais pour se faire connaître.

L'idée est de discuter de tout ce qui touche les citoyens namurois, de créer un espace de débat autour des différents projets de la Ville car « vous avez encore la parole même si elle vous a été volée ». Finalement, de faire rencontrer les utopies et le monde des « experts » (ou plutôt de ceux qui sont compétents pour donner des balises, outils, informations dans tel ou tel domaine, ils ne sont pas là pour servir des solutions toutes faites)

Le premier forum concernerait le parc Léopold. La forme et la fréquence sont encore à définir.

6. Masse critique 26/8 à Namur

Ce dernier vendredi du mois, ce sera une balade à vélo contre le TTIP. L'invitation est transmise à tous !

Remarque : le prochain grand événement anti-ttip est la **grande manifestation du 20 septembre** à partir de 16h30 (un départ à vélo de Namur est prévu). Comment mobiliser à Namur ? À voir avec ceux de ttip game over.

7. Groupe de travail « logement »

Deux documents utiles ont été transmis avec l'invitation. Deux personnes sont intéressées... nous en reparlerons.



Réunion du 20 juillet 2016

Page 4/4

Prochaine réunion :

Le jeudi 4 août – 18h00

Site du festival Esperanzah! (où TAC sera présent) dans le village des possibles

<http://www.esperanzah.be/pratique/acces-a-esperanzah/>

Christian dispose de quelques places dans sa voiture (RDV 17h30 à la sortie de la gare de Namur, boulevard du Nord)